



Pièces	7 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	CS13122
Prix	459 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins Sud Cabrières, en exclusivité, implantée sur un terrain plat d'environ 500 m², cette villa individuelle d'environ 172 m² de surface bâtie, bénéficie d'un extérieur agréable et facile d'entretien, propice à la création d'un espace détente, d'une terrasse ou d'un jardin paysager. 3 chambres de plain pied ainsi que salle de bains et toilettes, une buanderie et un bureau, les combles ont fait l'objet d'un début d'aménagement avec 3 pièces + SDD + WC ; des travaux de rénovation permettront de sublimer l'ensemble et de révéler tout le potentiel de cette maison aux volumes généreux et à la ...

Mougins Sud Cabrières, an exclusive listing: Set on a flat lot of approximately 500 sqm, this single-family villa, with a built area of approximately 172 sqm, features a pleasant and low-maintenance outdoor space, ideal for creating a relaxation area, a terrace, or a landscaped garden. Featuring 3 bedrooms on the main level, along with a bathroom and half-bath, the attic has been partially converted; renovation work will enhance the property and unlock the full potential of this home with its generous spaces and harmonious layout—ideal for a primary residence or as an investment. With its ...

COOL VIBES PROPERTIES

- 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

